
     Протокол № 4 

                заседания Штаба воспитательной работы 

МКОУ «Шатровская средняя общеобразовательная школа» 

Дата: от 22.12.2023 г. 
Присутствовали: 
Руководитель ШВР - директор школы Ваганова Людмила Николаевна 
Заместитель ШВР - заместитель директора по ВР, Горланова Наталья Алексеевна 
Социальный педагог: Лютикова Ирина Александровна 
Секретарь ШВР - советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 
общественными объединениями Загородина Екатерина Сергеевна 
Члены ШВР: 
1. Педагог-психолог – Корабейникова Вера Михайловна 
2. Социальный педагог- Лютикова Ирина Александровна 
3. Педагог-организатор- Федоровских Ирина Олеговна 
4. Учитель средних классов – Рыбина Наталья Сергеевна 
5. Учитель начальных классов- Немкина Алёна Анатольевна 
Повестка заседания: 
1. Промежуточный анализ состояния профилактической работы с обучающимися и 
семьями,     
      состоящими на учёте. 
2.Подведение итогов взаимодействия профилактических служб за первое полугодие. 
3. Проведение и организация новогодних мероприятий. 
4. О планировании мероприятий в период зимних каникул. 
5. Безопасность учащихся во время зимних каникул. 
 

По первому вопросу слушали социального педагога Лютикову И.А., которая 
познакомила   коллег о проведении и организации работы с семьями, состоящими на учёте. 
Еженедельно социальным педагогом, классными руководителями осуществляется 
контроль посещаемости обучающимися школы.  Включение ребят в социально-значимую 
деятельность школы, акции, мероприятия. 

Решили: промежуточный анализ работы профилактической службы продолжить в 
том же режиме. 

По второму вопросу выступила зам. директора по ВР Горланова Н.А.  В своём 
выступлении Наталья Алексеевна подвела итоги взаимодействия профилактических 
служб за первое полугодие. В рамках профилактики правонарушений среди подростков в 
нашей школе организуются встречи, классные часы с сотрудниками полиции и 
следственного комитета. 

Решили: продолжить работу по профилактике правонарушений среди подростков с 
привлечением служб органов внутренних дел. 

По третьему вопросу выступила Федоровских И.О., которая рассказала о 
подготовке и проведении новогодних мероприятий в школе. На данный момент украшена 
школа, идёт подготовка выступления. 

Решили: продолжить организацию мероприятий по подготовке к новому году. 



По четвёртому вопросу выступила Загородина Е.С советник директора по 
воспитательной работе, которая рассказала об организации мероприятий для 
обучающихся школы в период зимних каникул. 

Решили: утвердить план мероприятий на зимние каникулы. 
   По пятому вопросу выступила Рыбина Н.С, руководитель МО классных 
руководителей 5-9 классов. Наталья Сергеевна подготовила памятки и буклеты для 
классных руководителе «Безопасность детей в зимний период». Рассказала о проведении 
инструктажа по технике безопасности в классных коллективах. 
            Решили: памятки по технике безопасности в зимний период разместить в классных 
уголках классных коллективах. Классным руководителям провести инструктаж по технике 
безопасности с обучающимися касса. 
 
 

                                         Директор школы: _______________/Л.Н. Ваганова/ 
 
                                           Секретарь ШВР _______________/Е.С. Загородина 


	Повестка заседания:

